



Réunion de rentrée pour le CE2K

Vendredi 2 octobre, une trentaine d'adhérents du Club d'entreprise du Kreiz-Kerné ont assisté à la réunion de rentrée du

CE2K à Langalet en Plonévez-du-Faou avec, comme invité, Alain Deras de l'Entente des générations pour l'entreprise et l'emploi (EGEE). Depuis plus de 30 ans, l'association reconnue d'utilité publique s'associe avec d'anciens acteurs du monde de l'entreprise pour répondre aux interrogations sur l'emploi, l'éducation ou l'entreprise. À l'issue de l'intervention, un repas convivial est venu clôturer ce lancement de saison.

Une trentaine d'adhérents du CE2K ont participé à cette réunion de rentrée.



Claude Joncour, président du CE2K, a ouvert la séance avant de laisser la parole à Alain Deras.



[Visualiser l'article](#)



0jP72vniNeHhz7JTwTzRXINDPhPC9wEQLn2IEyTMJDXGQb4cDioNErbCq53X03AL3jivBZUjU2EJPxsOzzAXANGRh